leyes impuestas hacen imposible la ley, las libertades de la espada destruyen la libertad, la moral alcanza los límites de la hipocresía impúdica, y el honor es falso en todas sus manifestaciones, excepto la de afeitarse, las instituciones imposturas —y el argentino tiene que entrar en la trampa o ir al presidio. Ninguna dictadura permite elegir entre el rostro y la máscara, sino únicamente entre una máscara y otra Circo.

EL SOL DE MÉXICO

Ayudará EÜ a Reactivar la Economía Argentina

Por Ary MOLEON

WASHINGTON, 17 de junio (AP).— El ministro argentino de Economía, José A. Martínez de Hoz, recibió hoy el crucial espaldarazo de la Tesorería norteamericana para los planes destinados a reactivar la economía de su país.

Se anunció asimismo que el Banco Mundial enviará de inmediato una misión para negociar un crédito de 100 millones de dólares destinados a aumentar la capacidad de producción de energía eléctrica del gran Buenos Aires, al tiempo que el Banco Interamericano de Desarrollo aceptaba considerar un crédito de 70 millones para la planta siderúrgica del Alto Paraná y otro de 80 millones para otra usina en Bahía Banca.

El secretario del Tesoro, William E. Simon, dijo que el programa argentino "merece nuestro apoyo. Aun cuando la recuperación de la economía de un país es un proceso que toma tiempo en dar sus frutos, los datos recientes demuestran que el programa argentino es efectivo".

Armado con ese resaldo, Martínez de Hoz entrará mañana a la ronda definitiva de sus conversaciones con el Fondo Monetario Internacional, a través de las cuales aparentemente busca un acuerdo de giro que más allá de su valor inmediato de 110 millones de dólares entrañará una garantía ante la comunidad finan-

ciera internacional para el reordenamiento de las obligaciones externas de ese país, que este año supera los mil millones de dólares.

EL BID LE PRESTARA PARA 2 FABRICAS

Por otra parte, Martínez de Hoz logró la promesa de concesión de 3 préstamos por 2 instituciones financieras internacionales por un total de 250 millones de dólares, destinados a fortalecer la producción industrial del país.

En su reunión con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID); Antonio Ortiz Mena, el funcionario argentino logró, en principio, un crédito por 80 millones de dólares para instalar una fábrica de productos petroquímicos en Bahía Blanca. Una vez en funcionamiento, la planta tendría capacidad para producir 200 mil toneladas anuales de etileno.

Otro proyecto que tuvo la aceptación de Ortiz Mena fue el de establecer una fábrica de celulosa en el Alto Paraná, para lo cual Argentina solicitó del BID un préstamo por 70 millones de dólares. El costo total del proyecto es de 300 millones, al igual que el de Bahía Blanca.

Los resultados inmediatos de la reunión que Martínez de Hoz tuvo ayer con el presidente del Banco Mundial, Robert McNamara, son que una misión de la entidad (un economista y un ingeniero) viajará el sábado a Argentina para estudiar sobre el terreno un proyecto destinado a ampliar la distribución de electricidad.

ORTENDRA MENOS DE LO ESPERADO

NUEVA YORK, 17 de junio (UPI).— El diario "Journal of Commerce" dice hoy que es posible que los créditos que obtenga el ministro de Economía de Argentina, José Alfredo Martínez de Hoz, durante su actual misión en Estados Unidos posiblemente sean por un volumen total menor a lo esperado.

Según el periódico, fuentes bancarias neoyorquinas dijeron que los bancos que participarán en las negociaciones con Argentina aún no han llegado a una cifra global en la que todos estén de acuerdo, pero que lo que el ministro finalmente consiga no sería todo lo que desea.

Las fuentes citadas por el diario financiero neoyorquino atribuyeron a Martínez de Hoz estar procurando créditos por un total de mil 200 millones de dólares, incluyendo unos 360 millones de organismos internacionales. Como consecuencia, los 840 millones de restantes deberían provenir de la banca privada.